

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, karena atas ridho dan hidayahNya, peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Analisa Penerapan *Entrepreneurial Marketing* dan Dampaknya pada Kinerja Usaha (Studi pada pelaku usaha UMKM Sutra di Garut Jawa Barat)”, sebagai salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom.

Peneliti menyadari selama proses penyusunan skripsi ini tentunya tidak dilalui dengan mudah, banyak halangan yang perlu dihadapi. Namun, berkat dukungan dari berbagai pihak akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Untuk itu, peneliti ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang turut terlibat dalam penyusunan skripsi ini:

1. Allah SWT yang telah memberikan ridho dan kuasanya sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi dengan baik.
2. Kedua orang tua penulis, Abi dan Umi, yang di tengah kesibukannya selalu mensupport serta mendoakan penulis tanpa henti.
3. Ibu Sisca Eka Fitria ST., MM selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk membimbing penulis dengan penuh kesabaran dan selalu memberikan energi positif dalam setiap kesempatan selama proses penyelesaian skripsi ini.
4. Bapak Deden Syarif Hidayatullah selaku dosen wali yang telah banyak membantu memberikan nasehat, dan arahan kepada penulis.
5. Sahabat seperjuangan selama perkuliahan di telkom dalam suka dan duka, ciya, mimi, ighfa, halida, enong, teman-teman mb3903, dan segenap sahabat baraya HK yang telah memberikan support satu sama lain.

Semoga segala bantuan yang telah diberikan kepada peneliti oleh seluruh pihak mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah SWT. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu peneliti menerima segala kritik dan saran

dan saran yang ditujukan untuk kesempurnaan skripsi ini. Dengan keterbatasan tersebut peneliti berharap, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan penelitian selanjutnya.

Bandung, 10 Desember 2018

Penulis



Nafisa Farkhiy Aulia

1401154409